

St. Matthäus feiert 2023 Jubiläum

Tangomesse 2.0 im Jubiläumsjahr

Am 29.03.2020 - also vor rund zweieinhalb Jahren - wollte der Kirchenchor St. Barbara die Tangomesse von Martin Palmeri in der St. Barbara-Kirche aufführen, doch leider musste dieses Chorprojekt zwei Wochen vor dem Aufführungstermin aufgrund der Corona-Pandemie ganz abrupt eingestellt und auf Eis gelegt werden.

Doch nun geht das Chorprojekt in die zweite Runde und soll im Rahmen des Jubiläumsjahres unserer Pfarrei am Pfingstsonntag (28.05.2023) im Gottesdienst um 11.00 Uhr erklingen.

Die Probenarbeit an diesem Werk, das den lateinischen Messtext mit argentinischen Tangoklängen ausgestaltet, wird im Februar 2023 wieder aufgenommen und interessierte Sängerinnen und Sänger sind herzlich eingeladen, bei diesem Chorprojekt mitzumachen.

An folgenden Terminen - jeweils an einem Dienstagabend in der Zeit von 19.30 Uhr bis 22.00 Uhr - finden die Projektchorproben im Pfarrsaal an der St. Barbara-Kirche statt: 14.02., 07.03., 21.03., 18.04. und 16.05.

Zusätzlich gibt es noch ein Probenwochenende (6. & 7. Mai), das ebenso vor Ort **im Pfarrsaal der St. Matthäus-Kirche** ~~in unserem Pfarrsaal~~ stattfinden wird. Die Generalprobe mit dem Orchester (Streicher, Klavier, Bandoneon) ist dann am 27. Mai.

Wenn Sie Interesse haben mitzusingen oder sich näher informieren wollen, dann melden Sie sich bitte bei Lukas Czarnuch (mail@lukaszarnuch.de), dem Chorleiter des Kirchenchores St. Barbara.

